

Le Ballet National de Cuba se produit gratuitement à l'université de La Havane



La Havane, 16 sept. (RHC).- Le Ballet National de Cuba s'est produit gratuitement ce jeudi soir à l'université de La Havane.

Le Ballet National de Cuba a voulu ainsi marquer le 60e anniversaire du spectacle que la FEU, la Fédération des Étudiants, a organisé au stade universitaire de La Havane pour dédommager en quelque sorte Alicia Alonso, alors première danseuse de l'American Ballet Theater.

Le 15 septembre 1956, Alicia Alonso a dansé au stade universitaire de La Havane devant des milliers de personnes. Elle a promis qu'elle ne danserait plus à Cuba tant que Batista serait au pouvoir.

Le régime de Batista avait décidé de couper tout appui à la troupe.

Hier soir, le spectacle a eu lieu sur la Place Ignacio Agramonte de l'université de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/105893-le-ballet-national-de-cuba-se-produit-gratuitement-a-luniversite-de-la-havane>



Radio Habana Cuba